

Einladung Podiumsdiskussion: Datum wird verschoben

Sehr geehrte Parteien in Würenlos

Wie ich Ihnen bereits in meiner E-Mail vom 2. Mai 2025 mitgeteilt habe, organisiert das Jugendparlament Würenlos eine Podiumsdiskussion. Aufgrund von Unstimmigkeiten bei der Reservation des Gemeindschällers musste das Datum der Veranstaltung verschoben werden.

Die Podiumsdiskussion findet neu am **Freitag, 19. September 2025**, und nicht wie ursprünglich angekündigt am 6. September statt. Der Anlass beginnt um **19:00 Uhr** und dauert voraussichtlich bis ca. **21:00 Uhr**, wiederum im **Gmeindschäller Würenlos**.

Wir bitten Sie, die Kandidatinnen und Kandidaten Ihrer Partei über die Terminänderung zu informieren und uns mitzuteilen, ob jemand aus Ihrer Partei an der Diskussion teilnehmen und Ihre Partei vertreten kann.

Für die entstandenen Unannehmlichkeiten entschuldigen wir uns und danken für Ihr Verständnis. Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit besten Grüßen

Fabio Blazevic

Präsident Jugendparlament Würenlos

Fabio.blazevic@jupa-wuerenlos.ch

+41 79 844 99 19

Roggenweg 28, 5436 Würenlos